
 
LUNES 30 Septiembre Para CUANDO te SIENTAS APAGADÓN 
 
“y alzaron la voz, diciendo: !!Jesús, Maestro, ten misericordia de nosotros! 
Cuando él los vio, les dijo: Id, mostraos a los sacerdotes. Y aconteció que 
mientras iban, fueron limpiados”. Lucas 17:13-14 
 
¿Por qué habríamos de hablar de carácter? ¿De virtudes o hábitos que nos 
forman en la persona que Dios pensó que fuéramos? 
 
Por que lo único seguro que tú y yo tenemos es la persona que somos. Es de 
quienes somos que tenemos, podemos, sabemos y queremos, no al revés.  
Sin ser, el tener nos va a tener.  
 
Por que la tendencia (y no solo de ahora sino de siempre) es a definirnos por el 
tener, poder, querer o saber en lugar del ser y eso, nos deshumaniza 
volviéndonos fines en lugar de medios. En robots o dioses, pero no en 
humanos (Yo que recuerde soy un ser, no un tener, poder, querer y/o saber 
humano) 
 
Y para ser: Honor, pureza, lealtad, integridad y esta semana, gratitud. 
¿Hay razones para dar gracias? Sino hubiera ninguna en nosotros, tendríamos 
todas en Dios porque El solo es digno (Mientras la gratitud se enfoca en Dios, 
la ingratitud en uno mismo. No va a ayudar) 
 
¿Qué nos olvida de las virtudes? ¿De la gratitud? (Para no vivir olvidando lo 
que importa y recordando lo que provoca😁"#$%. Ya no serán olvidadas, tampoco 
solo recordadas, serán integradas. El que haya vicios no significa que no sirva 
la virtud, de hecho, los vicios solo engrandecen la virtud) 
 
No es que Dios necesite algo de nosotros, no es que le ayudemos a su 
autoestima, es gratitud y la gratitud es una virtud que es mejor que un vicio 
(Quien te diga lo contrario no te quiere 😁"#$%) 
 
MARTES 1 Octubre AGRADECEMOS más cuando APRECIAMOS más. 
 
"¡Vana ilusión, vana ilusión! ¡Todo es vana ilusión! No hay nadie capaz de 
expresar cuánto aburren todas las cosas; nadie ve ni oye lo suficiente como 
para quedar satisfecho". Eclesiastés 1:1-2, 8  
 
Si pudieras tener un poder secreto, ¿cuál sería? ¡Ser agradecido o darme 
cuenta! Porque la inercia arrastra feo (es como el poder drogarme sin 
necesidad de drogas😜)*+,-., ¿O a poco no a los ingratos les decimos infelices? 



🤔0123) 
 
Jesús pudo haberles pedido que hicieran algo más difícil que ir con los 
sacerdotes y no, de agradecer (Jesús se las puso fácil para que le dieran gracias 
a Él, no se dieran gracias ellos mismos. La fe es sencilla para que la gratitud 
sea a Dios y no al hombre, de agradecer) 
 
Eso de que “vayan a ver…” es algo así como dense cuenta (Podemos 
alegrarnos por lo que perdemos y recuperamos o por lo que ya tenemos y no 
vemos. Opta por lo segundo. Lo contrario a un dejavu es un vuja de o ver con 
nuevos ojos lo que ya habías visto) Y miren que lo que ya tenemos en Cristo 
es mucho y a veces pasa una vida y ni en cuenta) 
 
No agradecemos más porque no apreciamos más (Darme cuenta de mi 
insatisfacción es el verdadero milagro) 
 
¿Que nos puede ayudar a darnos cuenta o ser sensibles? Vivimos persiguiendo 
el viento en lugar de que Su Espíritu nos guie. Cansados en lugar de 
confiados, apurados en lugar de agradecidos.  
 
La gratitud es el arte y disciplina del regresar.  
Es un hábito que me hace fe-liz (porque fe-o ya soy 🤣56789:)  
Regresar para no regarla. ¿Estás muy apurado/apretado/apenado con las 
bendiciones que Dios te da?   
 
La gratitud es la forma más profunda de adoración (y no la hacemos delante 
de un árbol, respirando profundo o pensando bonito sino rindiéndonos a Jesús. 
Soy tuyo y para ti. Esa marca es mejor que cualquier tatuaje)  
 
La mitad del camino es recordar, la otra es reconocer, reconociendo, el rendir, 
es el resultado. ¿Que necesitas recordar o darte cuenta? 
 
Es la gratitud lo que nos hace recordar y darnos cuenta (para no regresar a 
regarla que ya de por sí)  
 
MIERCOLES 2 Octubre El RETO de RECONOCER 
 
“¿Por qué sólo este extranjero volvió para dar gracias a Dios?» 
Luego Jesús le dijo al hombre: «¡Levántate y vete! Has quedado sano porque 
confiaste en mí.»”. Lucas 17:18-19 
 
Dios nos da, ¿qué hacemos con eso?  
Y nadie comenzó con algo (para quienes se sienten menos de no haber 



recibido herencia😅<=>?@A)  
Hay una historia de alguien que recibió una herencia y no le sirvió de mucho, 
de hecho, lo perdió😬CDEF. Al parecer, es mejor comenzar sin nada y ¡que Dios te 
dé!, gratitud por favor. Primero lo primero 😊HIJK.  
 
Dios les dio y solo uno regreso para agradecer. ¿Quién serás? (9 ni siquiera 
fueron con los sacerdotes con quienes Jesús les mandó, sólo uno fue con el 
Sanador de la insensibilidad e insatisfacción) 
 
¿Por qué nos será difícil DAR gracias? ¿Por el Dar?  
¿Podremos avanzar sin dar? ¿Das para avanzar? estás retrocediendo (porque 
es algo así como una mordida 🤨MNOP)  
 
Regreso para dar y es como avanzo.  
 
Los 9 se adelantaron y perdieron lo que habían ganado (Los envió para que 
regresaran, no para que se quedaran con el cambio. ¿Cuántos los enviaban a 
las tortillas y se quedaban con el cambio? Yo pensaba que era mi comisión 
😝STUVW) 
 
Sólo uno regreso y no sólo sanó, real y definitivamente, lo adelantaron.  
 
Hay cosas que solo Dios puede cambiar, ¿estamos de acuerdo? (para no estar 
corriendo como desesperados cuando nadie, nadie te persigue) enfócate en la 
gratitud. Regresa.  
 
Para regresar, reconócelo en todos, ¿el domingo?, en todos, ¿en el día de la 
graduación?, reconócelo, que se note que tú eres de los que regresan. En todos 
tus caminos.  
 
 
JUEVES 3 Octubre 2) AGRADECIDO es MEJOR que APRENDIDO 
 
¿Por qué sólo este extranjero regresó para dar gracias a Dios? Lucas 17:18 
 
Querer ser primero nos va a dejar al último.  
¿De qué maneras has querido adelantarte? (El otro lado de la ingratitud es la 
impaciencia, es la idea de que me deben o que debo, ¿por qué habría de 
agradecer si estoy pagando (culpa) o me deben (control)? Pensamos que Dios 
nos tiene que agradecer, que nos debe y que necesita bajarle 🤨MNOP. La gratitud 
nos dispone a Dios. Gran diferencia) 
 
Vivimos tiempos donde la computadora que usan nuestros hijos es más 
potente que la que se uso para el Apolo 13 y, aun así, nos desespera. Hoy se 



toma como ofensa un WiFi lento. 
 
Atrás los tiempos donde tenías que ahorrar para comprar algo, ahora la moda 
es pagar intereses y existir por el resto de mis días por lo comprado 😓YZ[\ (No 
quiero tener apuros económicos y vivo todo apurado. Misericordia Señor que 
me están dando con todo y ni las manitas meto) 
 
“No tengo un buen celular y necesito un iPhone 11”, un niño de 11 años.  
“Estoy molesto que tengo esto o no tengo aquello” (Y nosotros, la sociedad 
los hemos hecho así. Consentidos y berrinchudos. Dependemos de ellos y su 
bienestar en lugar de depender de Dios y su bondad) 
 
No estés tan apurado, apretado o apenado como para no regresar del tiempo 
tesoro y talento de tu Creador. Nada para acercarnos y atraparnos en Su amor 
que la gratitud.  
 
El hijo menor no reconoció el esfuerzo de su Padre y se rehuyó. Si, 
desperdicio su vida. (Ahora los hijos quieren tener en diez años lo que a sus 
padres les costó 30. Ya no se acuerdan) El hijo mayor no reconoció que no era 
el único que sufría, que le sobraba para agradecer. "Yo que te he servido tanto, 
¿para qué?" Así de ingrato soy. 
 
El pecado se levanta cuando la gratitud falta. Cuando hay gratitud, es Dios 
quien nos levanta.  
 
Tomemos decisiones por gratitud no por ganas o ganancias. Es por eso por lo 
que uno regreso. Mejor agradecido que apurado, apretado o apenado. 
 
 
VIERNES 4 Octubre La RECOMPENSA está en REGRESAR no en 
REACCIONAR  
 
“Entonces uno de ellos, viendo que había sido sanado, volvió, glorificando a 
Dios a gran voz, y se postró rostro en tierra a sus pies, dándole gracias; y éste 
era samaritano”.    Lucas 17:15-16 
 
¿Qué tanto de la vida es regresar? ¿Devolver? ¿Pensamos que es avanzar? 
¿Conquistar? (Por eso estamos como estamos �̂�_̀a) Jesús, que sabe, dijo 
regrésense a Dios porque el ser está en El (y ha de ser porque somos creados. 
El aceptar que somos creaturas ayuda con la creatividad 😉cdef) 
 
Uno fue el que regreso a darle cuenta a Jesús que había sanado, los otros, al 
parecer, estaban tan emocionados de que habían sanado que se le olvidó 
agradecer (Antes de dar gracias déjame lo publico en mi Feis, Instagram, hago 



un video que se hará viral, “¡sane!, ¡sane! y sin ir con los médicos”, digo los 
sacerdotes, ¡cuánta fe tengo!)  
 
Sabías que mientras más regresamos, ¿más avanzamos? ¿Qué caso tiene 
correr hacia el barranco de la ansiedad, amargura y arrogancia? (las 3 
competencias en las que me he hallado y que el sistema o mundo me ofrece) 
 
Regresar se ve como comenzar de nuevo, como renovarse (ya no suena tan 
mal, porque no es lo mismo regresar que el dar vueltas) 
 
Yo creo que envejecemos por no comenzar de nuevo (Hasta los aviones tienen 
que regresar para recargar, no solamente es recargar es como recargamos, a Su 
manera porque a mi manera no recarga) 
 
¿Qué tan agradecidos somos? Lo sabemos por cuanto regresamos. Los 9 
leprosos no le regresaron nada a Jesús, sólo uno. ¿Serás ese uno? Al parecer, 
esto de la gratitud no es muy popular, aunque digamos gracias a Dios, todo el 
día 😁"#$%. La gratitud no son rezos, es regreso. No es un discurso, es devolución) 
 
Que tanto le devolvemos a Dios no dice sólo cuanta disposición tenemos sino 
cuan agradecidos le estamos.  
 
Podemos estar sanos, pero no completos, la gratitud es lo que nos completa 
(Sin gratitud iré por la vida creyendo que algo me falta o que Dios me debe) 
 
Porque no sabía lo que era agradecer sino hasta que agradecer era lo único que 
sabía (Un sobreviviente de lepra) 
 
 
 
SÁBADO 5 Octubre En la FE está la FELICIDAD Lucas 18:9-14 
 
“Respondiendo Jesús, dijo: ¿No son diez los que fueron limpiados? Y los 
nueve, ¿dónde están?” Lucas 17:17 
 
Si pudieras regresar el tiempo, ¿qué cosas cambiarías? (No es fácil regresar, 
muchas veces implica mucho más que avanzar. Si mi agradecer no me 
requiere regresar eso no es fe, es una felicitación. Para agradecer necesitamos 
fe porque gratitud no es sólo responder, es rendirte) 
 
Ser felices sin Dios es una futura decepción. Fuimos creados para El y no para 
nosotros mismos.  



¿Podremos ser felices sin disfrutar de Dios? Creo que es en disfrutar de Dios 
que somos felices 😃hijkl ¿Qué más disfrutas? (Al parecer, ese es tu dios) 
 
Dependemos de El no solamente porque Él es dueño sino porque Él es digno.  
 
La gratitud es la profunda convicción de que yo soy la creatura y Él es el 
Creador (De creídos a incrédulos solo hay un paso, digo tropezón) 
 
¿Porque es importante la gratitud? Porque gratitud es estabilidad emocional. 
Es donde se cierra el círculo. Es donde la insatisfacción (el otro lado de la 
preocupación) languidece, se muere pues. Es donde mi insensibilidad ya no 
crece.  
Es mejor un gramo de gratitud que una tonelada de mis ganas. 
 
¿A qué regresas? Eso te hace más agradecido o apurado/apretado/apenado? 
 
 
 


